

校長室だより

For Our Children's Smiles

~ 子供たちの笑顔のために~



湖北小学校

第 12 号

7月18日発行

1 学期終業式号

文責 加藤理巳

本日終業式。1 学期ありがとうございました。すてきな夏休みをお過ごしください。

本日、7月18日(金)をもちまして、令和6年度1学期の終業式を迎えることができました。これもひとえに、保護者の皆様の日頃からのご理解とご協力のおかげと、心より感謝申し上げます。

この1学期、子どもたちは多くのことを経験し、大きく成長してくれました。入学式、運動会、5年生林間学校そして日々の学習活動の中で、たくさんの笑顔と真剣な表情を見させてくれたことと思います。1学期間ご支援・ご協力ありがとうございました。

(夏休みの過ごし方について)

明日からは44日間の長い夏休みが始まります。子どもたちにとっては、普段できないことに挑戦したり、家族との時間をゆっくり過ごしたりする貴重な機会です。

つきましては、夏休みの過ごし方について、いくつかお願いがございます。

- ・規則正しい生活習慣を保つ: 早寝早起きを心がけ、生活リズムを崩さないようにしましょう。
- ・安全に過ごす: 交通事故や水の事故、不審者には十分に注意し、お子様と危険な場所を確認し合うなど、ご家庭でも具体的な声かけをお願いいたします。
- ・学習の継続: 宿題はもちろんのこと、余裕があれば読書や興味のあることを調べるなど、自ら学ぶ時間も大切にしてください。
- ・お手伝いをする: 家族の一員として、積極的にお手伝いに取り組むことで、責任感や感謝の気持ちを育むことができます。

お子様たちが安全で充実した夏休みを過ごし、ひと回りもふた回りも大きく成長して2学期に元気な姿を見せてくれることを楽しみしております。何かご心配なことやご不明な点がございましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。

末筆ではございますが、保護者の皆様にとってもご家族皆様で心安らぐ夏休みとなりますよう心よりお祈り申し上げます。



入学式



運動会



林間学校



クッキーの毛刈り



引き渡し訓練



青空学級



七夕交流会

1 学期間

湖北小学校のみんなよくがんばりましたね!!お疲れ様でした。

(編集後記) 保護者・地域の皆様 1学期間ご支援・ご協力ありがとうございました。4月、私自身、新任校長として湖北小の子どもたちとの出会いがうれしかったこと、内心は不安と緊張でドキドキしてスタートしたことを思い出します。何とか保護者の皆様のご支援・ご協力、子どもたちからもらえるエネルギー、そして頑張る先生たちのおかげで何とか終業式を迎えることができました。もう感謝・感謝でいっぱいです。明日から子どもたちは夏休み。私もこの夏は子どもたちに負けず、この夏は新しいことにも挑戦(仕事上のスキルアップ含む)したり、普段できないこと(個人として人間力アップ)にも、取り組んだりしてみたいと思っています。1学期間、ご支援・ご協力ありがとうございました。